



# 八浜小だより

令和6年5月23日

<http://www.ednet.tamano.okayama.jp/ps-hachihama/>

中学校区一貫教育校園  
玉野市立八浜小学校

## 参観日、PTA総会、学級懇談を行いました！

4月26日(金)に今年度第1回目の参観日、PTA総会、学級懇談を行いました。1年生にとっては初めての参観授業でした。また、1年生だけでなく新しい学年に進級した2～6年生のすべての子どもたちが張り切って授業に臨んでいました。

今年度は週に1回ですが授業改革推進員の先生が来られ、子どもたちの学習支援や先生たちにより良い授業づくりの助言をしてくれています。**今年度はより一層、八浜小学校での「学びの質」が向上するように進めていきます。**(学校の重点目標の一つです)更にご家庭の協力もいただきながら家庭学習の充実にも図っていきたく考えています。学校と家庭がより協働して子どもたちの学力向上に繋がることを願っています！

また、PTA総会は昨年度と同様に放送での実施となりましたが滞りなく行うことができました。PTA役員の皆さま、ご準備ありがとうございました。学級懇談も個人懇談に引き続きという保護者の方もおられました。たくさんご参加いただきありがとうございました。

【参観日の様子】



## 楽しい思い出がたくさんできた「1年生を迎える会」！

5月2日(木)に、新しく八浜小学校の仲間になった1年生をあたたかく迎えるための会(1年生を迎える会)を行いました。全校児童がわくわく活動の班に分かれて、ウォークラリーをしながら自然環境体験公園に行きました。ウォークラリーでは、運営委員会が考えたチェックポイントで、クイズに答えたり、写真を撮ったりしました。自然環境体験公園ではお弁当を食べ、早く食べ終わった班ごとに楽しく遊びました。上級生は下級生に優しく(特に1年生に)できており、**あたたかな学校(集団)**づくりの基盤となる素晴らしい活動となりました。

